

**OCTUBRE:
RESPONSABLES.**

Primera semana: Día Internacional del Profesor. (Celebrado en septiembre, para trabajar ahora).

“Lo maravilloso de aprender algo es que nadie puede quitárnoslo”. B. King.

Breve Explicación para el profesor: Muchos docentes tienen la sensación de que su profesión está desprestigiada en la sociedad actual. Las permanentes desautorizaciones por parte de no pocos padres y de la sociedad en su conjunto, va dejando un cierto sabor amargo a tan noble y entusiasmante labor. Al inicio del curso pocas cosas habrá más importante que hacer ver a los alumnos la importancia real que tiene la vocación de maestro, de profesor o profesora para el desarrollo de una sociedad. De ahí que, aprovechando el día del profesor que en fechas recientes se habrá celebrado casi en silencio, ofrezcamos un texto que hace ver que la enseñanza sigue teniendo muchísimo sentido y muchísimo que ofrecer. Desde estas convicciones, se podrá entablar un sano diálogo con los alumnos y alumnas para destacar la labor educativa. *¡Ánimo y buen curso!*

LA MANO

Un periódico, en el Día de Acción de Gracias, día muy importante en Estados Unidos, habló de una profesora que pidió a sus alumnos de primer año que hiciesen un dibujo de alguna cosa con la cual estuviesen agradecidos. Ella pensó que seguramente todos ellos eran hijos de familias pobres y no tendrían mucho que agradecer, así que dibujarían platos de comida, o alguna cosa por el estilo. Sin embargo, la profesora quedó sorprendida con el dibujo que hizo uno de sus alumnos... Era una mano, dibujada de forma sencilla e infantil.

Pero, ¿de quién era la mano? Toda la clase quedó encantada con aquel dibujo.

- "**Creo que debe ser la mano de Dios**", dijo un niño
- "**No, yo creo que es la mano de un granjero que está dando de comer a las gallinas**", -dijo otro.

Cuando finalmente todos volvieron a su trabajo, la profesora se aproximó de su alumno y le preguntó de quien era la mano.

- "**Es su mano, profesora**" -murmuró él.

Entonces la profesora se acordó que, en varias ocasiones, en el recreo, ella le había cogido de la mano a él, que era un niño raquítico y desamparado. Ella hacía esto frecuentemente con los niños. Pero aquello significaba mucho para este alumno y por eso la había dibujado.



Temas para el diálogo.

¿Qué puede querer transmitir esta noticia que apareció en el periódico? ¿Qué enseña esta historia? Es verdad que los profesores y profesoras son “un fastidio” para vosotros porque os obligan a esforzaros y a trabajar, pero más allá de esta primera impresión y valoración, ¿que aportan los profesores a los alumnos y alumnas y a la sociedad? Podemos ahora pensar en positivo en esta dirección.

¿Alguno recuerda con especial cariño alguna acción de algún profesor o profesora que no se le pueda olvidar? ¿A qué profesor recordáis con especial cariño? ¿Por qué?